
JEFES MILITARES. Tropas de los batallones Atonal, Atla
catl, Belloso y de la Tercera Brigada de Infantería, se hallan 
combatiendo en el departamento de Morazán, de donde están 
desalojando a los grupos terroristas. Los coroneles Napoleón 
Calito (izquierda), y Helena Fuentes a su paso por Osicala. 

Juramentan a 3 nuevos 
miembros del gabinete 

Tres de los nuevos in
tegrantes del Gabinete de 
Estado nombrados por el 
Jefe del Ejecutivo y ratifi
cados por laAsamblea 
Constituyente, fueron jura
mentados el viernes 28 del 
corriente. en Casa Presi
dencial, por el presidente 
de la República, doctor Al· 
varo Magaña . 

Estos funcionarios son el 
doctor Napoleón Eugeoio 
Cárdenas. Ministro de Sa
lud Pública y Asistencia 
Social; eriicenciado Fede
rico Alberto Schonenberg, 
Ministro de Comercio Ex
terior; y el doctor Willy 
Béndix Cornejo. subsecre
tario de Agricultura y Ga

____pasa a la página 20 _ 

Señalan lo negativo 
en recurso casación 

Un nuevo análisis hace el 
doctor Raúl Angel Cal
derón, conocido abogado 
de esta ciudad sobre el re
curso de casación civil en 
nuestro país. 

Los planteamientos que 
hace el mencionado profe
sional han despertado en el 
medio jurídico· mucho inte-

rés, por tales circunstan
cias se le ha interrogado 
sobre otros aspectos que 
inciden en el indicado re-
curso. 

He aqul el texto. 
¿Está de acuerdo que el 

recurso de casación sea ad
mitido, si cumple los re
____pasa a la página 38 _ 

Abogados presentaron su 
Ley Orgánica a Asamblea 

Cmhisión especial de la 
Asociación de Abogados de 
El Salvador. entregó el 
viernes anterior la Ley 
Orgánica del Colegio de 
Abogados, a la comisión de 
estudio de la Asamblea Na
cional Constituyente. 

La entrevista se llevó a 
cabo dentro de un ambien-

te de amplia cordialidad. 
en la que se expusieron as· 
pectos positivos sobre la 
importancia de la Ley de 
Colegiación Obligatoria. 

Los diputados integran
tes de la comisión de estu
dio, manifestaron su apoyo 
a la referida Ley de Cole
____pasa a la página 38 _ 

Alegrísimas fiestas 
·celebran sonsonatecos 

Como jamás. en las últi
mas tres décadas, Sonso
nate se halla celebrando 
con gran entusfamo. inten-:o 
sa actividad, colorido y 
suprema alegría, sus tradi
cionales fiestas patronales 
en honor a e la V ir gen de 

· Candelaria . 
Es verdaderamente re

basante el entusiamo la 

afluencia de turistas de to
das partes del pals, de Hon
duras, Guatemala y de 

.ot~fJ::~t:dd~- comercian-
tes ocupan el campo de la 
feria y el centro de la 
ciudad y sus alrededores. 
Por las calles desfilan 
carrozas, se celebran actos 
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Cortar flujo de arntas 
a terroristas, piden 

Un comentario del periodista Santiago . Rey Perna, 
publicado por "El Universal News", que dirige Alberto 
Salas Amaro en Miami, Florida, respalda apreciaciones 
del 11 Miami Herald'', en las que recomienda que frenando 
el flujo de a~a~ provenientes de Rusia y Cuba , via Nica
ragua. podra ev1tarse el desangramiento del pueblo sal
vadoreño. 

. R~calca el escritor, que "es mejor tarde que nunca", 
rehnendose a .que si los Estados Unidos frenaron el flujo 
de armas a Florida, con mucha más razón deben hacer lo 
mismo en el caso salvadoreño. para que vuelva la tran
quilidad a El Salvador. y se aparten los demás peligros 
para el resto de la región centroamericana y el Caribe. 

El texto de lo escrito por el periodista Santiago Rey 
Nueva junta 
odoritólo~os 

El· 15 del presente mes 
tomó posesión la nueva 
Junta Directiva de la So
ciedad Dental de El Salva
dor. que preside la doctora 
Clara Venus de Villalobos ; 
el Dr. Carlos Benedicto 
Guillén su vicepresidente; 
Dr. José Benjamín López. 
secretario; Dr. Marco Tu
lio Arana. prosecretario; 
tesorera. doctora Alicia 
Gálvez de Colorado y Sindi
co doctor Mario Martinez 
Calderón. 

El periodo de las fun
ciones de la junta directiva 
es de dos años. Voceros 
allegados a los medios pro
fesionales destacaron, que 
la doctora de Villalobos es 
la primera mujer profe
sional que ocupa tan im
portante cargo en el país y 
en Centro América . lla si
do un acontecimiento 
extraordinario el merecido 

-Foto de LA PRENSA, por Aldana. 
SECRETARIO. Señor Fran
cisco López Rodríguez, es el 
actual secretario general del 
Consejo Salvadoreño del 
Transporte. 

Carnaval de 
la Sirena 
harán ellO 

____pasaalapáglna29 _ En el muelle de La 
~ · ·.·t• Herradura, departamento 

• de La Paz, se realizará el 5 
de febrero, la presentación 
de las señoritas candidatas 
a Reina del " lOo. Carnaval 
de la Sirena", que será 
amenizado por varios con· 
juntos musicales de fama 

-Foto de LA PRENSA, por Aldana. 

PRESIDE. La doctora Clara 
Venus de Villalobos, preside 
la junta directiva de la So
ciedad Dental de El Salva
dor, y está desarrollando in
tensa labor a beneficio del 
gremio odontológico. 

internacional. 
Las señoritas que parti

ciparán en la elección de la 
Reina del carnaval, son : 
Lucy Margarita Prado 
Guzmán. Ondina Elizabeth 
Corcio, Carmen Miladiz 
Ortiz Callejas. Dina Ester 
Navarro Leiva y Patricia 
Elena Ramirez Rodríguez. 

Esta actividad la organi
zan el Comité de Progreso 
y la Sociedad de Padres de 
Familia de esta ciudad. 
con el propósito de allegar 
fondos para comprar un 
terreno donde se cons
truirá la Escuela Metropo
litana . 

Perna, dice asl: " Balcón al Caribe .. . Es mejor tarde que 
nunca". 

Hace unas semanas, y justamente después de la visi
ta del presidente Reagan a Miami, hubimos de publicar 
un "Balcón al Caribe", con el titulo de : "Una pregunta in
genua sobre El Salvador"; en donde el reconocer el éxito 
del Primer Mandatario americano en su esfuerzo contra 
el crimen -y en forma concreta y especiallsima sobre el 
narcotráfico, en esta área-. dejábamos flotar la pregun
ta ingenua de por qué no se recurría a medidas del mismo 
tenor, para erradicar el continuo aprovisionamiento de 
armas que procedentes de Rusia y 'Cuba, pero a través de 
Nicaragua_, llegaban a las guerrillas comunistas salvado-
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Elogia sesión de 
Asamblea del 27 

Saludable para la de
mocracia salvadoreña es 
la sesión de la Asamblea 
Constituyente celebrada 
por 39 diputados. afirmó el 
Secretario General del 
PPS , don Francisco ' 
Quiñónez. 

Explicó que considera 
saludable el acto porque se 
reunieron 39 representan
tes del pueblo y si partimos 
de la tesis que los diputa
dos representan al pueblo 
podemos concluir que fue 
el pueblo quien actuó en un 
verdadero juego de
mocrático. La Corte Supre
ma de Justicia podrá decir 

posteriormenie que el 
pueblo se equivocó si cono
ciera del caso de recurso 
de amparo, pero ello no 
quitará el hecho de que con 
el acto mencionado se haya 
puesto en práctica la de
mocracia que está vivien
do ya El Salvador. dijo 
Quiñónez. 

Sólo en los paises comu
nistas o totalitarios donde 
los disidentes van a parar a 
la cárcel no se dan estas 
cosas. afirmó. 

Respondió que esto que 
afirma hoy no contradice 
en nada sus anteriores afir
____pasa a la página :9 _. 

A nadie autorizan a 
perdonar infracciones 

(Santa Ana). " La Policla 
Nacional no ha autorizado 
a ningún jefe. oficial o tro
pa a recibir dinero bajo 
condición de perdonar abu
sos o infracciones de ley de 
Tránsito", manifestó ca
tegóricamente el mayor 
Mario Arnulfo Argumedo, 
nombrado recientemente, 
Jefe de la Tercera Coman
dancia de la Policla Na
cional, con sede en esta 
ciudad. 

Asl lo maniestó el vier
nes anterior. en conferen
cia con elementos de la 
prensa impresa y radial. 
habiéndole acompañado el 
cuerpo de oficiales que por 

secciones tienen otros 
mandos dentro de la insti
tución. 

Pedimos al pueblo -
agregó- el funcionario 
judicial- que nos ayude a 
quitar cualquier corrup
ción que cometieran los 
agentes policiales de 
nuestra institución. Que no 
se les ofrezca la famosa 
"mordida" y se denuncie 
al agente que lo exigiera , 
pues se tomarán las san
ciones correspondientes o 
se les dará la baja en for
ma inmediata. 

Estamos conscientes -
dijo- que algunos agentes 
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Sig:ne ava.nce de FA en 
departant~nto Morazán 

El Ejército continuará sus labores de pacificación en 
el departamento de Morazán, de acuerdo con planes 
estraté¡:icos previstos, dijo el Minisl,ro de Defensa, gene
ral Jose Guillermo Garcia, el sábado anter~or en el Regi
miento de Caballería. 

Habló el funcionario, respondiendo a preguntas de un 
redactor de LA PRENSA GRAFICA, en relación con la 
operación que se lleva a cabo en esa región del Oriente 
delpais. 

Expresó Garcia, que el Ej~rcito sigue avanzando, Y 
que varias poblaciones y pOSICIOnes más, han s1do recu
peradas exitosamente, para bien de los habitantes de esa 
región, que durante los últimos tres años ha estado ame
nazada por el comunismo internacional, apoyado por 'Sub-

versivos salvadoreños. 
También reiteró la negativa de que el Ejército de 

Honduras esté participando en las acciones. y clarificó 
que la Fuerza Armada hondureña tiene su tropa ubicada 
en la frontera, para impedir cualquier penetración extra
ña, como lo hacen todos los ejércitos del res_to del mundo, 
porque para eso son, es decir, para defendér la soberanía 
territorial, según lo explicó el general Garcia. 

Dijo que los terroristas, han estado pregonando que 
el Ejército de Honduras participa en la contraofensiva, 
pero explicó que cuanta vez la Fuerza Armada de nuest~o 
país se ha lanzado a una ofensiva semejante, siempre de
nuncian falsamente lo mismo, para hacerse propaganda, 
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-Foto de LA PRENSA, por Aldua. 

SIGUE AVANCE. El ministro de Defensa, general José 
Guillermo Garcia, dijo el sábado anterior a los periodistas 
nacionales y extranjeros, que sigue el avance del ejército en 
el departamento de Morazán . 


